

Un pas de plus pour un centre-ville en plus vivant !

Le pont de Sainte-Anne sera illuminé dès cette année

Saguenay, le 18 juillet 2025 – La Ville de Saguenay est heureuse d’annoncer que l’illumination du pont de Sainte-Anne se réalisera en 2025 comme prévu. Le contrat a été accordé à l’entreprise Électricité André Langevin inc. Le tout a été entériné hier par le comité exécutif, au montant de 999 133,90 dollars.

« Ce projet contribuera à mettre en valeur le pont de Sainte-Anne, structure emblématique du centre-ville. Cet ajout simple donnera un cachet autant au secteur qu’au pont lui-même. Il deviendra un moyen de célébrer des journées et événements spéciaux, en plus d’ajouter chaque jour à l’ambiance des environs », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

La quasi-totalité de la structure (piliers et arches) sera illuminée par environ 150 lampes, équipées d’ampoules de type RVBA. Ces ampoules permettront de changer la couleur à volonté, en plus d’offrir une palette complète et de permettre des combinaisons. Le pont de Sainte-Anne pourra ainsi être, par exemple, rouge, bleu, pourpre, vert, jaune et mauve ou rouge et bleu, et plus encore. Les jeux d’éclairages seront divisés en sept sections, pour augmenter cette polyvalence.

Le contrat avec l’entrepreneur prévoit trois mois pour la réalisation des travaux et respecte le budget réservé pour ce projet. La première illumination devrait donc se faire cet automne. Cette initiative s’inscrit dans l’axe de revitalisation des centres-villes du plan stratégique de Saguenay et dans la vision centre-ville 2024-2040.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)